
Skoda Kodiaq RS legt schon mal die schnellste Runde hin

Auf der legendären Nürburgring-Nordschleife hat Rennfahrerin Sabine Schmitz mit dem Skoda Kodiaq RS (Rallye-Sport) den neuen Rundenrekord für siebensitzige SUV aufgestellt. Sie durchfuhr den 20,8 Kilometer langen Kurs in 9:29,84 Minuten. Seine Weltpremiere feiert das 239 PS (176 kW) starke Modell mit dem 2,0-Liter-Bitrubo-Diesel, Allradantrieb und adaptivem Fahrwerk Anfang Oktober auf dem Pariser Autosalon.

Sabine Schmitz fährt regelmäßig in der Langstreckenmeisterschaft (VLN) und beim 24-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring: 1996 gewann sie den Eifelklassiker als erste Frau und wiederholte diesen Erfolg im Folgejahr. Als langjährige Fahrerin des „Ring-Taxis“ und als Moderatorin diverser Autoformate wurde sie einem breiten Publikum bekannt. Bis heute, so schätzt Schmitz, ist sie mehr als 30 000 Runden auf der Nordschleife gefahren. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Noch getarnter Skoda Kodiaq RS bei seiner Rekordrunde auf dem Nürburgring.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kodiaq RS bei seiner Rekordrunde auf dem Nürburgring.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kodiaq RS bei seiner Rekordrunde auf dem Nürburgring.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kodiaq RS am Nürburgring.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kodiaq RS.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Sabine Schmitz stellte mit dem Skoda Kodiaq RS einen Rundenrekord für siebensitzige SUV auf dem Nürburgring auf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Sabine Schmitz stellte mit dem Skoda Kodiaq RS einen Rundenrekord für siebensitzige SUV auf dem Nürburgring auf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Sabine Schmitz stellte mit dem Skoda Kodiaq RS einen Rundenrekord für siebensitzige SUV auf dem Nürburgring auf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
